

COMUNICADO DIRIGIDO A LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA

Teniendo en cuenta que el Sistema Nacional de Salud sigue reportando casos positivos para Covid 19 además de la aparición de brotes de otras enfermedades infectocontagiosas, desde el centro de Bienestar Institucional invitamos a toda a comunidad Universitaria a estar atentos ante la aparición de síntomas como fiebre, malestar general, dolor de cabeza, síntomas respiratorios, gastrointestinales y erupciones cutáneas.

En caso de presentar algunos de estos síntomas evitar asistir a las instalaciones de la universidad y consultar al médico de manera inmediata, se recomienda cumplir estrictamente las medidas como aislamiento, lavado de manos, uso de tapabocas y reportar a Bienestar Institucional con el fin de realizar el respectivo seguimiento y reforzar las medidas de Bioseguridad encaminadas a proteger a nuestra comunidad.

Desde el centro de Bienestar Institucional propendemos por la salud integral y para esto se requiere el apoyo de todos.

Cordialmente

José Palacios Osma

Director del Centro de Bienestar Institucional